

Ressort: Entertainment

Brigitte Hobmeier ist großer Formel-1-Fan

Osnabrück, 09.08.2013, 10:14 Uhr

GDN - Die deutsche Schauspielerin Brigitte Hobmeier ist ein großer Formel-1-Fan. "Mein Sohn als Alonso-Fan zieht sein Ferrari-Shirt und seine Ferrari-Hose an, ich halte dagegen zu Vettel, auch wenn ich keine entsprechende Ausrüstung besitze. Beim Rennen lachen wir uns gegenseitig aus, wenn der eine den anderen überholt, da geht's richtig ab", sagte die 37-jährige im Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstagsausgabe).

Zusammen mit ihrem siebenjährigen Sohn sehe sie sich alle Formel-1-Rennen im Fernsehen an, so die Schauspielerin weiter. Zwar habe Hobmeiers Lieblingsfahrer Sebastian Vettel meistens die Nase vorn, doch ihre Bewunderung gilt auch ihrem Sohn: "Ich finde es toll, mit welcher Standhaftigkeit dieser kleine Kerl sagt, er bleibe Ferrari und Alonso treu, auch wenn er nicht Erster ist. Davon lässt er sich nicht abbringen - so wie ich mich nicht von Vettel abbringen lasse."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19260/brigitte-hobmeier-ist-grosser-formel-1-fan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com